

Notes HISTORIQUES sur FIELD (suite)

No. 29 NOS VOCATIONS

Le Créateur donne généreusement à chacun des talents, des dispositions, des aptitudes pour tel état de vie. Alors c'est à nous de découvrir ces moyens de faire notre chemin pendant cette vie, de préparer l'autre vie. C'est ce qu'on appelle "connaître sa vocation".

Combien de fois n'avez-vous pas entendu dire que quelqu'un avait manqué sa vocation. Il était appelé dans tel état, il avait tout ce qu'il fallait pour remplir tel office pendant sa vie, et voilà qu'il a mal choisi. Il est nul dans la société et à cause de cela son salut éternel est peut-être gravement compromis. C'est pourquoi nous recommandons avec instance aux enfants et aux jeunes gens de prier afin de connaître leur vocation.

Nous demandons aussi aux parents la prière, la surveillance, l'éducation chrétienne en faveur de leurs enfants afin que ceux-ci répondent bien au dessein de Dieu sur eux.

Notre paroisse s'honore de plusieurs vocations religieuses chez les jeunes filles. Les parents qui ont ainsi préparé ces vocations à l'Eglise sont certainement heureux aujourd'hui par ce qu'ils se sentent bénis du ciel.

Les vocations religieuses chez les garçons ont plutôt fait défaut jusqu'ici. Puissions-nous avoir le bonheur et le plaisir d'en voir bientôt plusieurs répondre à l'appel du Seigneur, qui certainement en destine à son service. Ce serait une source de bénédictions pour nos familles et la paroisse entière.

En résumé, il est donc bien important de choisir l'état de vie qui convient. Si un jeune homme ou une jeune fille est appelé à vivre dans le monde, il n'y a pas à hésiter, qu'il reste dans le monde, mais qu'il ait l'idéal d'occuper un poste qui lui fasse honneur. Mais si celui-là ou celle-là est appelé à la vie religieuse qu'il consulte ceux qui s'intéressent à eux, qui sont en état de leur donner une directive convenable et qu'il suive leurs conseils. Autrement ce pourrait faire une vie malheureuse de plus dans le monde.

Dans le prochain numéro du "Courrier" nous rappellerons les noms de tous ceux qui sont entrés dans l'état religieux.

(à suivre)

La Vie religieuse.-

- Lundi; - Gd'messe pour le repos de l'âme de Mme Alphonse Ménard, recommandée par Ernest Ménard.
 Mardi; - Gd'messe pour les parents défunts de M & Mme Onézime Jarbeau.
 Mercredi; - Gd'messe pour Alfred Quenneville par son fils Emile.
 Jeudi; - Gd'messe pour les parents défunts de Cléophas Taillefer.
 Vendredi; - Gd'messe pour Albert Lalonde par M & Mme Aurèle Lalonde.
 Samedi; - Gd'messe pour Lionel Aubin par la quête au service.

- Dimanche, 10 décembre après la messe: Réunion des Enfants de Marie
 Dimanche, 17 décembre, après la messe: Réunion des James de Ste-Anne.

Mariages en perspective

On annonce les prochains mariages de M. Telesphore Pigeault à Mlle Aline Larcher, tous deux de Desaulniers. M Jean Gingras de Verner à Mlle Eliane Murphy de Field. M. Albert Filion à Mlle Laura Sharkey tous deux de Field

Conseils sur la pression de sang élevée

Le médecin au patient: -
 Votre examen médical est excellent, bien que votre pression de sang soit élevée. Somme tout vous souffrez d'hypertension artérielle non compliquée.

De fait, une pression artérielle élevée peut être sans importance, modérée ou grave. Nombreux sont ceux qui ont une pression élevée et qui en suivant les conseils de leur médecin peuvent vivre de longues années.

Le patient au médecin; -
 Mais si j'ai la pression élevée, que dois-je faire?

Le médecin; -
 D'abord il faut apprendre à ne pas s'inquiéter et à éviter tout effort mental. ralentissez - Accomplissez votre tâche quotidienne simplement et sans hâte exagérée. Vous devez aussi réduire votre poids à la normal. Vous devez vous reposer et vous faire examiner périodiquement.

- - Tu ne connais pas ma femme?
 - Je ne crois pas avoir ce plaisir.
 -Plaisir? Donc, tu ne la connais pas. - - -